



# さくらだより

令和6年7月発行

夏の近づくこの季節。例年に比べ、気温が上がるのも早く、蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をかきながら、様々なことに夢中になって遊びを楽しんでいます。プール開き会ではプールでのお約束をし、今月から本格的にプール遊びや、水遊びも始まります。室内、戸外に関わらず、しっかりと水分補給や体調管理を行いながら、夏ならではの活動を楽しみたいと思います。

## ☆7月のねらい

### ○生活に見通しを持ち、自分で考えて行動する。

→前もって時間やその後の流れを伝えることでどうしたらいいのか、次は何をするべきのかなど自分で考えて行動できるようにしていきたいと思います。

### ○夏ならではの遊びを友だちと工夫したり試したりして言葉を交わしながら思い切り楽しむ。

→晴れた日にはプール遊びや水遊びなど季節ならではの活動を取り入れていきたいと思います。その中で友だちとの会話や活動が発展していくようにしていきたいと思います。

## ☆今月のうた

- ・たなぼたさま
- ・スイカの名産地
- ・うみ
- ・みなみの島のハメハメハ大王



## ○お願い

- ・熱中症予防のため水分補給がたくさん行えるように、水筒には多めにお茶、お水を入れて頂きますようお願いいたします。
- ・予定や持ち物など玄関のホワイトボードに書いています。毎日必ず確認していただきますようお願いいたします。

## さくら組では…

お友だちとの関わりの中で園生活を楽しんでいるさくら組さんです。関りが深まるにつれ、お友だちとの気持ちのぶつかり合いもあります。その中で相手の言葉に耳を傾けることや自分の思いをきちんと伝えることの大切さなど学んでいます。必要に応じてお話を聞いたりしながら、子どもたちで解決できるように促しています。園生活の中で相手の気持ちに耳を傾け、お友だちを大切にできるように取り組みたいと思います。

## 七夕祭りがあります♪

7月7日の七夕に向けて織姫さまや彦星さまの製作をしたり、ご家庭で短冊に願い事を書いて頂いたり七夕に向けて様々な準備をしてきました。

7月2日には笹の飾り付け、7月19日(金)には園内にて七夕祭りがあります。七夕祭りでは、的あて、射的、ボーリング、かき氷などのコーナーを予定しています。さくら組さんにとっては保育園での最後のお祭りになります。お友だちと楽しい思い出をたくさん作りたいと思います

